

Flugplan für Künstliche Intelligenz in der Praxis: Hochkarätig besetzter DACH-Kongress „Expedition KI 3.0“ am 15. und 16. Oktober 2024 im Vienna Airport Conference & Innovation Center am Flughafen Wien – KI-Fachsymposium findet bereits zum dritten Mal statt

Künstliche Intelligenz bietet Unternehmen völlig neue Möglichkeiten – welche das sind und wie sie in der Praxis umsetzbar sind, wird beim DACH-Kongress „Expedition KI 3.0“ am 15. und 16. Oktober 2024 im Vienna Airport Conference & Innovation Center am Flughafen Wien vorgestellt. An Bord mit dabei sind hochkarätige Expertinnen und Experten aus allen Industrien und AI-Entwicklung, darunter Sepp Hochreiter, Leiter des Instituts für Machine Learning Johannes-Kepler-Universität Linz, Harald Mahrer, Präsident der Wirtschaftskammer Österreich, Florian Schütz, Geschäftsführer bei KI Park in Berlin, Carsten Kraus, Seriengründer, KI-Experte & Angel Investor, Sabine Köszegi, Mitglied des KI-Beirats der Bundesregierung, Valerie Höllinger, CEO Austrian Standards, Peter Hanke, Wirtschafts- und Finanzstadtrat der Stadt Wien sowie die beiden Flughafen Wien-Vorstände Julian Jäger und Günther Ofner und viele mehr. Interessant ist die Veranstaltung vor allem für KI-Lösungsanbieter, -Entwickler, Anwender und Entscheidungsträger, die am Einsatz von KI-Technologie in der Praxis interessiert sind.

„Österreichs bedeutender KI-Kongress geht bereits in die dritte Runde mit hochkarätigen Speakern, unzähligen Praxisbeispielen, spannenden Workshops und zahlreichen Möglichkeiten für Networking. KI wird unser Berufsleben in Zukunft unheimlich erleichtern. Mit diesem Kongress wollen wir viele Praxisbeispiele zeigen, um KI-Interessierte bei der Einführung von eigenen Projekten so gut wie möglich zu unterstützen“, so Christoph Schmidt, Geschäftsführer des Vienna Airport Conference & Innovation Center am Flughafen Wien.

Expedition KI 3.0 am 15. und 16. Oktober 2024 am Flughafen Wien

Das Veranstaltungsformat „Expedition KI 3.0“ hat sich zum Ziel gesetzt, Unternehmen die Möglichkeit zu geben sich intensiv mit bereits umgesetzten und zukünftigen KI-Anwendungen aus unterschiedlichen Branchen auseinanderzusetzen. Der Kongress findet dieses Jahr bereits zum dritten Mal statt und liefert dabei viele Praxisbeispiele zur Anwendung von KI. Initiiert vom Vienna Airport Conference & Innovation Center des Flughafen Wien und dem Innovationsnetzwerk innoX wurde ein Programm mit umfassenden Informations- und Lehrinhalten gemeinsam mit dem Austria Wirtschaftsservice und Women in AI entwickelt. Die Veranstaltung bietet darüber hinaus eine Plattform für den Austausch von Ideen, Erfahrungen und Best Practices im Umgang mit KI. Bei der dritten Ausgabe der Expedition KI (3.0) werden die Besucher Teil einer Community, die sich intensiv mit Use-Cases aus unterschiedlichen Branchen auseinandersetzt. Es besteht die Möglichkeit, wertvolle 1:1 Meetings abzuhalten, in interaktiven Workshops das Wissen über KI zu erweitern und zu erfahren, wie Unternehmen im Allgemeinen von KI-Lösungen profitieren können.

Alle Informationen und Anmeldemöglichkeiten für die Konferenz Expedition KI 3.0:

<https://expedition-ki-30.b2match.io/>

Perfekt für Events aller Art: Vienna Airport Conference & Innovation Center am Flughafen Wien

Ort der Veranstaltung ist das Vienna Airport Conference & Innovation Center am Flughafen Wien. Mit insgesamt über 2.600 m² Eventfläche ist es die perfekte Location für Veranstaltungen aller Größenordnungen. Mit verschiedenen Räumlichkeiten mit Kapazitäten bis zu 650 Personen, topmoderner Multimedia- und Konferenztechnik und flexibel einsetzbaren Settings lassen sich Events aller Art durchführen. Übrigens haben alle Räume Tageslicht und Zugang zur großen Terrasse. Alle Eventflächen am Flughafen Wien sind über das Team des Conference & Innovation Center buchbar – darunter auch die wohl spektakulärste Location: „Level 22“ im 22. Stockwerk des Towers mit einem eindrucksvollen Blick über die gesamte Airportregion.

Optimale Arbeitsumgebung für kreative Köpfe: Co-Working im Vienna Airport Conference & Innovation Center

Wer eine moderne und angenehme Arbeitsumgebung mit optimaler Verkehrsanbindung und vielfältiger Einkaufs- und Gastronomienahversorgung sucht, findet den perfekten Arbeitsplatz im Conference & Innovation Center im Office Park 4: Co-Working-Plätze mit High Speed-WLAN, Büroinfrastruktur, Meetingräumen und Kaffeeküche stehen für alle zur Verfügung, die einen flexiblen Arbeitsort suchen. Die Co-Working-Plätze sind bereits halbtags buchbar.

Näher im Wiener Stadtzentrum als andere Event- und Büro-Locations

Mit den ÖBB gelangt man in wenigen Minuten vom Flughafen zum Wiener Hauptbahnhof und mit der S7 nach Wien-Mitte. Wer mit dem Auto kommt, parkt im nahegelegenen Parkhaus 3 und erreicht das Vienna Airport Conference & Innovation Center über eine überdachte Fußgängerbrücke. Mit dem City Airport Train gelangt man in nur 16 Minuten direkt vom Wiener Stadtzentrum zum Flughafen.

Weitere Informationen:

www.viennaairport.com/conference-center

www.airportcity.at

Rückfragehinweis:

Pressestelle Flughafen Wien AG

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher

Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: p.kleemann@viennaairport.com

Website: www.viennaairport.com



www.facebook.com/flughafenwien



twitter.com/flughafen_wien



www.instagram.com/vienna_airport



www.linkedin.com/company/vienna-international-airport